

Paris, le 14 février 2024

Démission de Monseigneur Reithinger évêque auxiliaire de Strasbourg

La Conférence des évêques de France (CEF) a appris que Monseigneur Gilles Reithinger, évêque auxiliaire de Strasbourg, avait présenté sa démission au Pape et que celui-ci l'avait acceptée.

Puisse Monseigneur Reithinger retrouver rapidement ses forces et un nouvel équilibre de vie au service du Seigneur.

Le diocèse de Strasbourg reste confié à l'évêque de Metz, Monseigneur Philippe Ballot, administrateur diocésain, dans l'attente d'un nouvel évêque.

Sa charge devient plus lourde. La Conférence des évêques assure Monseigneur Ballot et le diocèse de Strasbourg de son soutien.

CONTACT RELATIONS MÉDIAS

CANDICE CASTELEIN

Responsable Médias & Influenceurs

Tél : 06 23 83 81 05

Mail : candice.castelein@cef.fr

ADÉLAÏDE DE BEAUREPAIRE

Chargée de relations médias

Tél : 06 26 12 65 07

Mail : adelaide.debeaurepaire@cef.fr